

Ayuntamiento de Castellón

Acta del Consejo Municipal del Distrito Este

Nº de Acta:	14
Carácter de la sesión:	Ordinaria
Fecha de la sesión:	25. septiembre . 2018
Hora inicio/fin:	20:40 / 21:17
Lugar:	Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

Presidenta (Compromís) ALICIA BRANCAL MAS Vecina (Alcaldía) IGNACIA LORITE MARTÍNEZ Vecino (Alcaldía) VICENT GRAU REIG Vecino (Compromís) JESÚS BROCH SELFA Persona (P Popular) JULIO TENA FORTANET JOSÉ MIGUEL REBOLLO DE LA ROSA Persona (PSPV) Persona (Compromís) JOSEP MANEL VEDRÍ MICHAVILA VICENTE ERNESTO ROS BRANDON Persona (Castelló Moviment) VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ A VV Rafalafena A VV Gumbau VICTORIA GARCÍA LÓPEZ A VV Doctor Marañón y Adyacentes JOSÉ D PARRA CUARTERO A VV Bulevar. Vicente Blasco Ibáñez. **ESTEBAN ADELL BOIX** AMPA CP Madre Vedruna TERESA LLOPIS RAMBLA

Miembros ausentes:

Mª CARMEN RIBERA SORIANO
BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
FERNANDO SOS GARCÍA
MILTON TRIGOSO ROJAS
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
NURIA SOLSONA SORRIBES
PEDRO MATÍAS LÓPEZ GARCÍA
JOSEFA DIONISIA PÉREZ VÁZQUEZ
PILAR CAÑADA SÁNCHEZ
CARLES SALES PASCUAL
NOEMI SANCHIS FERRIOLS

Vicepresidenta (Concejala PSPV)(*)
Concejala (P.Popular)
Vecino (Ciudadanos)
Persona (Ciudadanos)
A VV Rafalafena dels Tarongers (*)
AMPA CP Luis Revest (*)
AMPA CP Blasco Ibáñez
AMPA CP Bernat Artola (*)
AMPA CP Maestro Canós
AMPA IES Penyagolosa
AMPA IES Sos Baynat

(*) Excusa ausencia

<u>Secretario:</u> JORGE AHÍS GAVALDÁ Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden del día:

1º.- Aprobación del acta de la sesión anterior: 27.marzo.2018

Se aprueba por unanimidad de los miembros asistentes.

2º.- Informe de la Presidenta.

La señora presidenta, comenta algunos de los asuntos planteados en la pasada Junta de 24/7/18 y Consejo de 19/6/18, y que se han ido contestando por los diferentes departamentos municipales:

A la señora García – contesta el Negociado de Movilidad Urbana

- que la señalización horizontal de la calle Pablo Iglesias, después del reciente asfaltado no permite la entrada a los garajes por la linea continua....

R/. Considerando que se trata de una vía con doble carril en ambos sentidos y un carril bici, con mucho tráfico, resulta complicado permitir tanto la entrada como la salida de los garajes con giros a la izquierda. Por la mejora en la seguridad vial se ha considerado no permitir esos giros y disponer la linea continua en el eje de la calzada, por lo que deberán utilizar la rotonda más próxima o bien acceder por las otras calles.

A la señora Llopis – contesta la Direc. de Servic. Urbaníst. Infraestruc. y Sostenibilidad.

- señalizacion paso de cebra en la plaza de l'Espigol...

R/ Para mejorar su visibilidad se procederá a pintar un cebreado junto a ellos. En los otros dos lados, no resultan necesarios y además es imposible habilitar otros pasos de peatones, ya que coinciden con entradas de garajes con vados.

3°.- Ruegos y Preguntas.

Interviene **José D. Parra Cuartero**. El señor Parra comenta que en la calle Guitarrista Fortea, entrando desde la Av Chatellerault y en el cruce con calle Ceramista Godofredo Buenosaires, la señalización horizontal no contempla el giro a la izquierda, cuando muchos vehículos si lo hacen. Se solicita se refuerce la señalización para prohibir el giro a la izquierda o que se marque adecuadamente para poder hacerlo, ya que muchas veces lleva a confusión de los conductores. Se adjunta foto.

Sigue pendiente el asfaltado y arreglo de la calle Moncada.

Se solicita mayor limpieza en la zona de la plaza Doctor Marañón y Adyacentes.

El señor Parra comunica finalmente, que ya se han puesto los bancos solicitados en la calle Guitarrista Fortea.

Interviene **Teresa Llopis Rambla**. La señora Llopis indica en primer lugar que no se ha llevado a cabo todavía lo propuesto por los Servicios Técnicos: para mejorar su visibilidad pintar un cebreado junto a los pasos de cebra en plaz de l'Espigol.

La señora Llopis indica también la problemática del paso de cebra que hay antes de entrar en la rotonda de la Av Chatelleraul esquina calle Fernando El Católico: los coches entran a mucha velocidad, las marcas de pintura resbalan mucho cuando llueve. Se solicita se de una solución que favorezca al peatón cuando pasa por ese punto.

Interviene **Vicent Grau Reig** . El señor Grau agradece la información y explicaciones que se está dando en los diferentes Distritos, sobre el tema del PGOU.

El señor Grau comenta también, que el tema del botellón, que los jóvenes ensucian las calles, debería de iniciarse con campañas de concienciación en las escuelas e institutos, antes que llegar a las sanciones/multas.



Ayuntamiento de Castellón

Interviene **Esteban Adell Boix**. El señor Adell comenta en primer lugar que la Asociación Castelló Sense Soroll fue la primera en proponer una solución viable por lo del tema del botellón, ruidos, etc., que era sacar de la Ciudad todos los locales de ocio, dotando de un transporte público para su desplazamiento.

El señor Adell manifiesta su alegría por la nueva apertura de la piscina Provincial aunque piensa que tiene un precio muy elevado para el usuario la utilización de sus instalaciones.

Finalmente el señor Adell pregunta si se podría informar, en cuanto a los presupuestos participativos, todo lo que se ha hecho y todo lo que falta por hacer.

Interviene **José Miguel Rebollo de la Rosa.** El señor Rebollo indica que en la plaza M.ª Agustina, en los contenedores que hay junto al kiosco de la ONCE, presuntamente la cafetería 365 mete cajas de cartón enteras, lo que provoca que cuando los vecinos van a dejar la basura se los encuentran llenos.

En la rotonda de bolas y cubos situada en la Av del Mar, debido a los accidentes que allí se producen, dichas bolas y cubos están desplazadas. Para que las reubiquen.

Interviene **Victoria García López**. La señora García comenta en primer lugar que va por buen camino la cesión de una parcela del huerto urbano, de la calle Fernando El Católico, para llevar a cabo un proyecto educativo de Huertos Escolares en el CP Blasco Ibáñez. Ha tenido conversaciones con responsables del centro, se está preparando la parcela para la utilización de los niños, se ha pedido el material adecuado y parece ser que empezará su funcionamiento en octubre.

La señora García comenta también, que es el primer verano que no han tenido quejas por el mal funcionamiento de los autobuses, cosa que agradece. Solo pedir que la información en lagunas paradas figure también en castellano.

Recuerda que sigue siendo un problema el tema del botellón en la zona de la calle Obispo Salinas (plaza de Sanidad), plaza Vicente Enrique Tarancón, pz Bucarest. Este fin de semana pasado hubo una movida (olor a gasolina, ruidos provocados por la propia gente y los vehículos, consumo de alcohol en la vía publica, etc.) que salió hasta una nota en el periódico local.

Como consecuencia de toda esta movida, que en mayor o menor número se produce todas las semanas, la limpieza en estas calles y plazas es muy escasa. Siempre se quedan restos de meados, vómitos, vasos, restos de botellas, etc.

En la calle Pablo Iglesias se ha arreglado un lado de las aceras y falta por arreglar el otro lado. Recordar que en esta calle, dirección Av del Mar, las farolas que hay a la derecha están ancladas en la calzada sobre una base cuadrada de hormigón. Se vuelve a solicitar el redondear dicha base (matar los cantos) ya que en algunas ocasiones los vehículos que salen de los garajes tocan las ruedas con ellas, sobre todo el que está frente al edifico del PROP.

La señora García comenta finalmente, que los vecinos de la zona piden un parque para mayores y que ya tienen una posible ubicación. Solo les falta que les pongan los aparatos.

Y no habiendo más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las veintiuna horas y diecisiete minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la Presidenta y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)